

## Portes ouvertes à la station d'épuration



Le maire a servi de guide aux Méryboisiens. - Delalande Joël

Samedi dernier, c'était portes ouvertes à la toute nouvelle station d'épuration. Le maire, Gilbert Étève, et les élus ont fait visiter aux Méryboisiens leur station.

Cette dernière qui a été dimensionnée pour recevoir 418 équivalent habitants fonctionne actuellement à 20 % de sa capacité. La

station est composée de deux filtres à sable et à gravier qui constituent le massif filtrant.

Dans la continuité des deux filtres, deux fossés ont été creusés où viennent s'infiltrer les eaux traitées, limitant ainsi le rejet sur le cours d'eau voisin, qu'est la Guette. Il y a en outre, une installation solaire qui permet l'alimentation électrique des vérins de chasse.

Les avantages de la station à filière sont qu'elle a une production très faible de boues. Il n'y a aucun risque d'odeurs. Elle est parfaitement intégrée dans le paysage, l'entretien est facile et peu coûteux.

Les roseaux ont pour rôle de diffuser de l'oxygène via leurs rhizomes. La boue qui est en surface se fracture pour faciliter un meilleur écoulement hydraulique.

En amont, une pompe de refoulement est située à 400 mètres de la station. Le montant de la station d'épuration s'élève à 272.000 euros HT.